



Villeurbanne, le 26 septembre 2017

First Eagle Funds et le groupe espagnol SAICA annoncent que certains des fonds First Eagle destinés aux investisseurs américains et SAICA sont entrés en négociations exclusives dans le contexte de la cession envisagée du groupe Emin Leydier.

Producteur français et acteur européen de papiers et d'emballages en carton ondulé, le groupe Emin Leydier opère sur huit sites industriels en France. Certains des fonds First Eagle détiennent environ 53% du capital du groupe Emin Leydier depuis 2009. Au cours des dernières années, le groupe Emin Leydier a consolidé sa position en mettant l'accent sur la qualité des produits, l'innovation et la performance industrielle, réalisant un chiffre d'affaires de 356 millions d'euros en 2016.

L'opération envisagée est soumise à la consultation des instances représentatives du personnel du groupe Emin Leydier et à l'autorisation des autorités de la concurrence européenne.

A propos de First Eagle Funds

Les Fonds First Eagle sont conseillés par First Eagle Investment Management LLC (« First Eagle »). First Eagle est une société de conseil d'investissement avec près de \$110 milliards d'actifs sous gestion pour le compte de clients institutionnels et privés (au 30 juin 2017). First Eagle Funds a débuté son activité en 1979 et les actifs sous gestion étaient de \$80 milliards au 30 juin 2017. Pour toute information complémentaire, veuillez consulter www.feim.com

A propos du groupe SAICA

SAICA est un des acteurs européens dans le développement et la fabrication de papier recyclé pour carton ondulé, avec une capacité de près de 2,5 millions de tonnes de papier. Avec plus de 9.000 employés et une présence en Espagne, France, Italie, Portugal, Royaume-Uni, Irlande, Turquie, Luxembourg et aux Pays-Bas, le groupe SAICA a quatre secteurs d'activités: la fabrication de papier (PAPER), la récupération de matières recyclables (NATUR), la fabrication d'emballages en carton ondulé (PACK), et l'emballage flexible (FLEX). Le chiffre d'affaires consolidé de la société est de 2.382 millions d'euros (31.12.16). Pour plus d'informations, veuillez consulter www.saica.com

A propos du groupe Emin Leydier

Le groupe Emin Leydier est né en 1975 de la fusion de deux entreprises familiales, la Cartonnerie Emin et les Papeteries Leydier. Le groupe Emin Leydier est spécialisé dans la production et la vente de papier et d'emballages en carton ondulé. Le groupe Emin Leydier opère en France, sur huit sites industriels et livre ses produits en France et en Europe. Le groupe Emin Leydier sert une large gamme de clients dans des secteurs très variés incluant notamment les secteurs industriel, alimentaire et *e-business*. En 2016, le groupe Emin Leydier employait 1 029 personnes. Pour toute information complémentaire, veuillez consulter www.emin-leydier.com



Villeurbanne, 26 September 2017

First Eagle Funds and the Spanish group SAICA announce that certain of the First Eagle funds for U.S.-based investors and SAICA have entered into exclusive negotiations in the context of the envisaged sale of the Emin Leydier group.

A French producer and a European player in the production of corrugated paper and packaging, the Emin Leydier group operates eight industrial sites in France. Certain First Eagle funds have held approximately 53% of the capital of the Emin Leydier group since 2009. Over the past few years, the Emin Leydier group has consolidated its position by focusing on product quality, innovation and industrial performance. It generated revenues of 356 million euros in 2016.

The envisaged transaction is subject to consultation with the Emin Leydier group employee representative bodies and approval from the EU competition authority.

About First Eagle Funds

The First Eagle Funds receive investment advisory services from First Eagle Investment Management, LLC (« First Eagle »). First Eagle is an independent investment management firm that provides investment advisory services for approximately \$110 billion in assets (as of 6/30/17) on behalf of institutional and individual clients. First Eagle Funds began operations in 1979 and had \$80 billion in assets as of 6/30/17. For more information, please visit www.feim.com.

About SAICA

SAICA is one of the European players in the development and production of recycled paper for corrugated cardboard, with a production of 2.5 million tons of paper. With more than 9,000 employees across Spain, France, Italy, Portugal, UK, Ireland, Turkey, Luxembourg and The Netherlands, SAICA group has four business areas: recycled paper production for corrugated cardboard (PAPER), recyclable materials recovery (NATUR), production of corrugated packaging (PACK) and flexible packaging (Flex). The consolidated turnover of the multinational is nearly 2,382 million Euros (consolidated sales, 31.12.16). For more information, please visit www.saica.com

About the Emin Leydier group:

The Emin Leydier group was created in 1975 from the merger of « La Cartonnerie Emin » and « Les Papeteries Leydier », two family owned companies. The Emin Leydier group is specialized in the production and the sale of corrugated paper and packaging. The Emin Leydier group operates in France out of eight industrial sites and delivers its products in France and Europe. The Emin Leydier group serves a broad range of clients in highly diversified sectors, including industry, food, and e-commerce. In 2016, the Emin Leydier group employed 1,029 people. For more information, please visit www.emin-leydier.com